

#### Neues Spielgerät

Die Kinder freuen sich über ein neues Spielgerät am Spielplatz Raifberg! Außerdem wurde ein neuer Basketballkorb aufgestellt sowie notwendige Sanierungen durchgeführt. Bei einem „Bürgermeister vor Ort“ im Mai sprachen die Anrainerinnen und Anrainer über ihre Wünsche und Vorstellungen den Spielplatz betreffend. „In Zusammenarbeit des Magistrates mit den Anrainerinnen und Anrainern wurden die Ideen nun auch gemeinsam umgesetzt, ich bin stolz darauf, dass die Waidhofnerinnen und Waidhofner selbst anpacken, wenn es etwas zu bewegen gilt“, sagt Werner Krammer. Besonders die Kinder haben viel Spaß mit dem neuen Spielrohr und können sich so richtig austoben.

V.l .Rudolf Schweighuber, Bauhofleiter Toni Pichler, Andi Farfeleder, Gemeinderat Friedrich Hofer, Bereichsleiter Liegenschaft Gerhard Pöchhacker, Johannes Heiden, Brigitte Semeck, Elfriede Heiden, Lisa Katharina Lang, Michael Lang, Matthias Lang, Tiana Lang, Bürgermeister Werner Krammer